
第４回太宰府市議会意見交換会

■開催日時 平成 30 年 4 月 27 日（金） 14：00 16：00 

■開催場所 プラム・    （中央公民館）

■出席議員 橋本 健、村山 弘行、門田 直樹、藤井 雅之、長谷川 公成、神武 綾 原田 久美子、 

上   疆、小畠 真由美、陶山 良尚、木村 彰人、入江 寿、堺   剛、笠利 毅 

  徳永 洋介、舩越 隆之、宮原 伸一、栁原 荘一郎 

■参加人数 １１４人 

第Ⅰ部  平成 29 年度 議会 動 （報告）

■主な質疑 意見

質問 議長発言問題 関   自身 発言      意味  不適切 だ 認識      ？

回答 （議長） 不信任案」という不適切 言葉 使     、重々反省      

質問 議長発言問題 関   政治倫理審査会  条例 反               議長職 辞  

 べきではないでしょうか。 

回答 （議長）真摯 受 止    

質問 議長発言問題 関   楠田市長 投票  13,000 人 市民 陳謝           考    ？

回答 （議長）今後  名誉挽回     開   議会 実現 努        

質問 議長発言問題 関     以上市民  話             ？

回答 （議長）2 月 8 日 市民集会 3 月議会初日で陳謝し、新聞報道もされました。 

 自分としてはけじめをつけたつもりです。 

質問 水城駅 口無線 道路改良事業     遅々   計画 進   状況 議会 分かっていますか？ 

回答 本年度  補助金 関係で調整中です。 

質問 道路改良事業 伴 保育園 移転補償費 関   議会は補償費の内訳も十分に把握せずに移転補償

費を認めたが、今後市議会としてどのように対処するのですか？ 

回答 現在 補助金 関係 調整中    楠田市長 6 月提案をしっかり受け止め検討していきます。 

資料２



第Ⅱ部  意見交換 

■     主 意見

●意見交換会    

・班の人数が多くて、声が聞き取れませんでした。 

・意見交換会 お知らせ・告知 不足      回覧版も活用してほしい。 

・意見 聴            役立      

・こういう形（ﾜｰﾙﾄﾞカフェ方式）の運営はおかしいので、改善をお願いします。 

・今回 意見交換会 お知らせは、どのようになされたのですか？ 告知チラシの全戸配布        

●議会・議員について 

・今回の議会だよりについて、議会での審議のやり取りが分かる内容でよかった。 

・保育園の移転補償問題に関して、予算委員会で長老議員  「所管説明に対し決まっていることをぐだぐだ言う事は

ない」 と発言している状況について、議会としての機能を果たしていない        市民軽視      

・長浦台 議員 方 、４月１９日の会議に平然と出席していない発言されたこと自体が問題ではないですか。 

・議員視察の成果がよくわからない。 

・調査権の発動の問題、議会から各所管を回って、陳情他が出ていないかチェックしてください。 

・議長発言問題 関  、あの発言は市長に対してだけ    市長支持者 対       、政治倫理条例 

「議員としての品位と名誉 損  行為  にあたらないという審査会の判断はおかしいと思います。 

 太宰府市行政 大  遅    問題点 何     ？

・自主財源を増やすための政策を考えるプロジェクトチームをつくり、議会として責任を持って考えてください。 

・国や県から予算を持ってくるのが議員の仕事でしょう。 

・公平性を考えて判断する議会であってほしい。 

●福祉について 

・要支援２ 母親 入浴     受              ですか？ 

・地域包括       構築 包括支援     今後     議会     市 執行部 働        

●建設・交通・都市計画について 

・道路改良事業 伴 保育園移転     建物 50 ㎝支障となることで保育園全体を移転する必然性があるとは

思えない。 道路 曲     柔軟 対応      ですか？ 



・太宰府市  景観条例     周知       ？ 市役所付近のカラオケ店は問題ないのか？ 

・五条交差点からかまど神社入口までの渋滞対策が必要ではありませんか？ 

・水城駅・口無線など 道路改良事業 未だに完成していない。 吉松地区 １０年前 比  世帯数 増加  

いるのに、道路整備 一向に進んでいないと感じる。 

・体育館 決算資料 見  ７億  金の使途が不透明    市民説明会        

 市有地 有効利用 検討       

 空家 民泊利用等 有効活用 考       

・JR 太宰府駅はいつできるのですか？ 

・歩道幅を 2.5ｍ       国庫補助金 受       本当   ？

●財政について 

     税収    検討  担当部署 置   全力 財源確保 取 組      

 史跡地公有化事業 長期       5％ 負担     大  金額   

 史跡地公有化 借金 後年度 国  戻    仕組 を説明してほしい。 

 国   補助金      公金 大切 使      


